

PARQUE EL EDÉN SE REACTIVARÁ CON AMBICIOSO PROYECTO DE RECUPERACIÓN

El emblemático Parque El Edén, espacio natural donde generaciones de quillotanos compartieron asados, juegos y tardes soleadas, reabrirá sus puertas gracias a un proyecto colaborativo entre la Municipalidad de Quillota y Aguas Pacífico. En esta primera etapa se contempla la recuperación de áreas verdes y la habilitación de servicios esenciales como baños. Con una visión sustentable y adaptada al **cambio climático**, el objetivo es proyectar un Parque El Edén 2.0, abierto a toda la comunidad. Muy pronto se entregarán más detalles sobre esta esperada reactivación.